

Domingo 6 de diciembre de 2015

## **LA VOZ INTERNACIONAL**

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



### **FRANKLIN GONZÁLEZ NOTAS INTERNACIONALES NO AL TERRORISMO**

Los atentados terroristas en diversos locales de París la noche del viernes 13/11/2015 dejaron más de 127 muertos y varios heridos. Esa acción, que es abominable, fue rechazada mundialmente. Ahora bien y como humanistas que somos, sería bueno preguntarnos: ¿Y los 200 muertos producidos ese mismo 13 de noviembre en un atentado en Beirut, Líbano, no son importantes también? ¿Y los 128 muertos en Ankara el 10/10/2015 no tienen dolientes? ¿Los miles de ahogados, entre ellos muchos niños, por las posiciones xenofóbicas de Europa en el Mar Mediterráneo, no son seres humanos? ¿Los 100 muertos en Nigeria en los atentados de septiembre de este mismo año, lo podemos olvidar? ¿Y los 147 muertos en Kenia, no hay que repudiarlos?